

## Reunión del CAC de 17 de enero de 2018

### Actualización de la División de Educación Especial

#### 1. Solicitar 2 a 3 padres voluntarios

- El Grupo de aprendizaje de dislexia brinda la oportunidad para que dos o tres padres sean voluntarios a participar en un repaso del borrador del módulo para la capacitación dislexia para padres y proveer comentarios y recomendaciones. El repaso de este módulo se llevará a cabo la semana del 22 de enero de 2018. Está pendiente la información acerca de la fecha, hora y ubicación. Si está interesado, favor de hacerle saber a La Tanya Tolan, Especialista— Participación de los Padres y la Comunidad para el fin de esta reunión.

#### 2. Talleres/capacitaciones de padres durante el semestre de la primavera 2018

- La programación para las capacitaciones y los talleres de educación especial para padres durante el semestre de primavera será publicada en un memorándum del Distrito la semana de 15 de enero de 2018. Las escuelas distribuirán esta información a los padres de estudiantes con discapacidades.
- Los padres también pueden acceder a esta información en el sitio de Internet de la División de Educación Especial <https://achieve.lausd.net/sped>. Información adicional acerca de las capacitaciones, así como cómo acceder al calendario se presentará en la presentación sobre la involucración de los padres.
  - Tecnología de Apoyo
  - Cómo navegar el desarrollo adolescente: Prepararse para el cambio y la transición
  - ADR— Resolución alterna de disputas
  - Integración a la educación general
  - Egreso / Integración
  - Aprendices de Inglés / Aprendices de inglés a largo plazo—
  - Lo básico de dislexia para los padres
  - PPLC

#### 3. Reducir la desproporción de estudiantes afroamericanos con discapacidades en la educación especial

- En base a los datos, el Distrito está desarrollando un taller para las escuelas que se enfoca en las alternativas para la suspensión a fin de disminuir la desproporción de las suspensiones. Se compartirá información adicional sobre los esfuerzos del Distrito durante la presentación hoy en relación a la reducción de las suspensiones.